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un 60% contra un 40% o, incluso, un 50% 
debido al factor campo. Podemos pasar 
o no pero tenemos más posibilidades 
que el año pasado.
- El club ha hecho un esfuerzo muy 
importante para reforzar una plantilla 
que en este arranque liguero está 
demostrando ser muy competitiva. 
Sin embargo, apenas si se llega a la 
cifra de 700 socios. ¿Sigue siendo una 
espina clavada para el presidente esa 
falta de apoyo masivo de la ciudad?
- La verdad es que sí. Estoy muy des
animado con esta situación. Ahora está 
acudiendo más gente a ‘La Fuensanta’ 
pero esperaba que con el esfuerzo que 
hemos hecho tuviéramos más socios. 
Todavía no se ha cerrado la campaña 
y todavía, con cuentagotas, se van 
haciendo pero esperaba más socios de 
los que tenemos.
- ¿Supone un partido de estas carac
terísticas un desahogo para las arcas 
del club?
- No m ucho. Indudab lem en te  a lgo 
se va a sacar pero yo tengo pactado 
con los jugadores que si pasaban la 
primera eliminatoria no cobraban nada 
pero si jugaban la segunda tendrían un 
porcentaje de la taquilla. Así, entre los 
gastos que estos partidos acarrean y el 
porcentaje que se llevan los jugadores, 
algo sacaremos pero no es como si 
viniese un equipo de primera que trae al 
campo 3.500 o 4.000 personas. En este 
partido esperamos unas dos mil y pico 
personas, bueno es, pero no para una 
solución. Una solución buena sería que 
pasáramos esta eliminatoria y después 
jugásemos contra el Barcelona, el Ma
drid, el Valencia, el Bilbao, el Deportivo, 
el A tlético,... algún equipo que tenga 
nombre.
- Sueña con que el Conquense sea

el Numancia que hizo historia hace 
unas temporadas en la Copa del Rey 
al eliminar al F.C. Barcelona y elimine 
al decano del fútbol español?
- Pues sí sueño, sueño a menudo pero 
no solamente por el hecho de este parti
do, sino en general. Muchas veces lo he 
soñado pero para eso deben de darse 
más circunstancias. El Numancia tenía 
el apoyo general de los aficionados, de 
las Instituciones, de las empresas,... 
Pero, claro que sueño. Con ese objetivo 
estamos trabajando en este momento.

Ojalá nos sirva esta eliminatoria para 
pasar, jugar contra un equipo grande 
que nos sanee las arcas y poder hacer 
un equipo todavía más competitivo con 
objeto de poder aspirar a algo más.
- Volviendo al ejemplo del Numancia, 
¿cree que Soria puede ser un ejemplo 
o un espejo donde se puede mirar la 
Cuenca futbolística?
- Sí, pero las situaciones no son ¡guales. 
Soria es una ciudad pequeña de 35.000 
habitantes, Cuenca tiene 50.000. Es 
una ciudad muy bonita, cabeza de una 
provincia pobre, con pocos recursos, y 
Cuenca es por el estilo. Sin embargo, 
aquí hace fa lta  una conclenclación  
general.
- Hablamos ahora de la liga. El equi
po ha comenzado con una forma 
excelente que le hace estar arriba en

la clasificación. ¿Le sorprende este 
inicio en un grupo que se presumía 
muy complicado?
- El grupo es muy complicado. Si nos 
fijamos en los resultados nos damos 
cuenta de que va a ser una liga muy 
competida. Tenemos un buen equipo, 
hemos hecho buenos partidos y ahí 
estamos. Hay mucha competencia y 
existen siete u ocho equipos que pueden 
estar arriba e Incluso alguno que esta 
abajo todavía, como el Jaén, tiene muy 
buen equipo. Vamos a tener partidos

muy duros y, sobre todo, estando como 
líderes porque la gente va a venir a 
cerrarse buscando el empate.
- Con el esfuerzo que se ha hecho 
este año, ¿si no se juega la liguilla 
de ascenso sería un fracaso?
- No. El objetivo que tenemos es entre
nar muy duro entre semana y jugar los 
partidos del domingo e Intentar ganarlos. 
Cuando veamos lo que pasa dentro de 
dos o tres meses ya echaremos cuentas 
a más. Vamos a Ir paso a paso y vamos 
a hacer las cosas con criterio y tranqui
lamente. Vamos a Ilusionar y a dejar de 
vender humo
- De lo que sí que no hay duda es 
de que, hoy en día, hablar del Con
quense es hacerlo de un club serio 
en todos los niveles y del segundo 
equipo de la región tras el Albacete.

“Le pido a los socios y aficionados que acudan y llenen 
el campo, que apoyen al equipo pase lo que pase. Ya 
hemos hecho bastante con estar allí. Si no tenemos el 
apoyo de la afición no vamos a ganar.”
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